

# 住吉第一中 いづちゅう

## ★文化祭

### 美術部

Find The Answer ~1人1人のアイデアを青春の舞台で~



### 私の意見発表



### 書道部

### 家庭科部

### 理科



10月30日（水）に学校協議会を開催いたしました。本年度も半年が過ぎ、振り返りの時期になりました。本校の「運営に関する計画」の中間反省を行いました。進捗状況としては、概ね年度当初の目標を達成している状況です。詳細について、学校協議会の報告で行う予定です。

9月27日（金）に行われた文化祭は、たくさんの保護者の方々の参観もあり、大変盛り上がりました。体育館で行われた舞台発表では、開会の言葉に続き、社明会をあかるく」という題で1年生住友さんが発表してくれました。そして、各学年の代表者（1年生北岡さん、2年生吉岡君、3年生中山さん）が「私の意見」を発表。続いて、英語の暗唱を2年生（漆崎さん）が発表してくれました。そして、夏休みに住之江区の派遣事業で力ナタに研修に行つた三宅さんから映像を使った研修の報告がありました。休憩をはさみ、1年生の学級別の合唱と全体合唱がありました。どの学級も大きな声で歌いました。各学級とも、指揮者やピアノ伴奏が上手でしたね。次に、2年生の学級劇が続きます。それぞれ、休み前から、台本づくりを

### 1年全員合唱



3年組の劇に続いて中学校生活最後の3年生の学級劇がありました。「思いこみに沿って何が正しいのかが分からなくなつた」「生まれてきた事への感謝」や「入れ替わった人生を経験すること」で、自分の大切さ」など中学生が抱える

結果でした。また、全国学力・学習状況調査の生徒回答を上回り、5教科平均は大阪府平均をやや下回りました。また、全国学力・学習状況調査の生徒回答紙では、「規則を守る」という規範意識の項目は、肯定的意見（「当ではある」、「やや当ではある」と94%を上回っていました。また、将来の夢や目標を持っているか」という質問には、全国の70%をやや下回っています。自分で計画立てて勉強している」という質問では、35.6%（全国は、93.1%）とこの結果でした。さらに、「自分にはよいところがあると思うか」という質問については、本校72.1%（全国平均74.1%、大阪府平均68.4%）、「読書が好きですか」は本校53.8%（全国68.0%）、「生徒の間で話しあう活動を通して、自分の考え方を深めたり、広げたりすることができていると思うか」に対しても

始め、クラスの絆を深めながら、みんなで最後は品ができ上りました。協力をして素晴らしい作品展示を見学に回りました。コツコツと作り上げた作品がいっぱいでした。昼食後、吹奏楽部の楽しい演奏。そして、2年3組の劇に続いて中学校生活最後の3年生の学級劇がありました。「思いこみに沿って何が正しいのかが分からなくなつた」「生まれてきた事への感謝」や「入れ替わった人生を経験すること」で、自分の大切さ」など中学生が抱える

結果でした。また、全国学力・学習状況調査の生徒回答紙では、「規則を守る」という規範意識の項目は、肯定的意見（「当ではある」、「やや当ではある」と94%を上回っていました。また、将来の夢や目標を持っているか」という質問には、全国の70%をやや下回っています。自分で計画立てて勉強している」という質問では、35.6%（全国は、93.1%）とこの結果でした。さらに、「自分にはよいところがあると思うか」という質問については、本校72.1%（全国平均74.1%、大阪府平均68.4%）、「読書が好きですか」は本校53.8%（全国68.0%）、「生徒の間で話しあう活動を通して、自分の考え方を深めたり、広げたりすることができていると思うか」に対しても

10月号 R1.  
10. 31



発行者  
中西利彦

## 学校協議会、30日開催（予定）

# 土曜授業

10月5日㈯

## 校長授業参観

### 学校選択制保護者説明会

5日(土)、土曜授業を行いました。当日は、1限、避難訓練を行いました。仮設校舎が建ち、避難する階段を制限しての避難訓練でした。放送から、3分30秒ほどで避難完了しました。普段から、避難経路の確認をすることが必要だと再確認しました。2、3限は、学年によって取り組み内容が異なっています。1年生は、地域の保護司さんや更生保護女性会の皆さん、出席のもと「薬物乱用防止教室」に取り組みました。2年生は、森之宮医療大学のライフサポート部の皆さんとの協力で、救急救命訓練の体験をしました。3年生は、住之江区役所防災担当の方々に来ていただき、防災学習を学びました。

学校の授業とはちがったゲストティーチャーによる授業を経験しました。また、4日(金)、5日(土)は他校(区)からの学校選択制による学校公開日になつており、放課後、多目的室で、学校説明会を行いました。



2年生



3年生



学校説明会



1年生



避難訓練

6月に行われた進路説明会の様子



## 進路を考える

3年生は、11月1日(金)14時30分から多目的室で保護者向けの進路説明会を行います。私立高校や

公立高校の特徴を中心に高校の先生から説明をいただきます。その後、進路主事からの説明が行われます。また、11日(月)から15日(金)までに進路懇談を行います。さりに、



3年生は、授業でも生き生きとした姿で、積極的に授業に参加している様子を見せてください。



この学年にも、集中力が長続きできないで、キヨロキヨロしてしたり、口々にしゃべつたりと落ち着きがなく、明らかに授業に集中できていない人が見受けられました。せっかく、学校行事であれだけ熱心にがんばって、生き生きとした姿を見てくれたの

で、授業でも生き生きとした姿で、積極的に授業に参加している様子を見せてください。

の月にも皆さんのが授業の様子を参観に行きました。10月15日(火)から後期の時間割が始まり、授業の様子を再度参観に行っています。学年によつても、教科によつても授業の様子に違いはあります。9月の参観の時にも表現しましたが、概ね落ち着いた中で授業が進められています。しかし、先生方が努めて環境を整え、授業が行われていますが、それに応えて参加する生徒の皆さんのはどうでしようか?学年によつます、教科によつます。しかし、どの学年にも、集中力が長続きできないで、キヨロキヨロしてしたり、口々にしゃべつたりと落ち着きがなく、明らかに授業に集中できていない人が見受けられました。せっかく、学校行事であれだけ熱心にがんばって、生き生きとした姿を見てくれたの



### 編集後記

10月28日、読売新聞にSNSの使い方について記事が載っていました。「SNSに投稿された写真の瞳に写った風景から、女性の住所を割り出して女性を待ち伏せし、事件を引き起こした。」というものです。SNSは、便利なアイテムですが、使い方次第では凶器にもなります。使う人の心が試されていると言えるでしょう。



1年生は、21日(木)にハローワークの方が来校され、職業講話を行います。12月には2年生対象に、5日(木)に高校体験授業が予定されています。高校の先生が来校され、特色ある授業を行つてくださいます。2月には職場体験も予定されています。今後卒業後の進路について、学ぶ機会があります。みく、進路選択は「高校選び」が最終目標だと思っている人がいます。将来自分はどのように生きていくのか。そのためには、どのような職業についているのか。このようなことを考えなければなりません。そこで多くのことを学び、考え、将来のことを決定していく学びを進路学習と言います。その一助となるように、中学校では進路学習をします。友だちやおうちの方々としつかり意見交換する必要があります。そして、最終的に自分で決定します。時にはその過程で孤独で辛いときがあるかもしません。そんなとき、励まし合える仲間が大切な存在になります。絆を深め、辛いときを乗り越えていってください。

